

3. November 2022, 12:20 Uhr

Osttirolerin erzählt in emotionalem Video von ihren Albträumen

Die Virgerin Melanie Mariacher erzählt in der Kampagne "Gott isch ma untakemmn" über ihre furchtbaren Albträume. Ein "Vater unser"-Gebet hat alles verändert.



© KK/Gottkennen_at
Melanie Mariacher erzählt offen über ihre Geschichte
3. November 2022, 12:20 Uhr

"Suche, du wirst definitiv finden", sagt Melanie Mariacher aus Virgen. Sie hat eine äußerst schwere Zeit hinter sich. Die Osttirolerin hat mit furchtbaren Albträumen gekämpft. Nacht für Nacht, seit ihrer Kindheit. Es ging um die Nazi-Zeit, um Verfolgungen und um Schlachtungen. "Ich hatte Schweißausbrüche, ich habe geweint", erzählt sie nun in einem Youtube-Video des Kanals "Gottkennen_at".

Die Videos sind Teil der Kampagne "GOTT ISCH MA UNTAKEMMN", welche seit dem 24. Oktober in ganz Tirol läuft. Tirolerinnen und Tiroler erzählen Geschichten der Hoffnung, wo sie einen Halt gefunden haben, wo sie schwierige Zeiten und Situationen erlebten.

"Ich selber war Jahre lang auf der Suche, um die Ängste und die Leere stillen zu können", sagt Mariacher, eines von 20 Gesichtern der Kampagne. Und sie hat schließlich gefunden, was sie gesucht hat. Ein "Vater unser" hat das Leben der Virgerin verändert. Im emotionalen Video, gedreht wurde auch bei der Felsenkapelle im Gschlößtal, erzählt sie ihre Geschichte.

Kirchen stehen hinter der Kampagne

Die Kampagne wird unter anderem von der Diözese Innsbruck, von der Österreichischen Evangelischen Allianz, von der Loretto Gemeinschaft und vom Bibellesebund getragen. Mariacher sagt: "Ich bin dankbar, dass ich zu ihm kommen durfte. Ich bin Melanie und Gott ist mir untergekommen." Die Kampagne beinhaltet auch noch andere berührende Geschichten, etwa jene von Roman Scamoni. Nach einem Autounfall ist er querschnittsgelähmt in der Klinik aufgewacht. Aufgegeben hat er nie, auch wegen des Glaubens an Gott. [Hier geht es zu allen Geschichten.](#)

Quelle:

https://www.kleinezeitung.at/kaernten/osttirol/6210520/Melanie-Mariacher_Osttirolerin-erzaehlt-in-emotionalem-Video-von